

Dranzer+ Black Dranzer= ???...

Eine neue FF von mir ich hoffe sie liest jemand denn es kann noch ganz schön spannend werden...*fies grins*...

Von DarkSheep

Prolog: Let's get it on....

Hey Leutz...

jaja ich bin mla wieder da und habe eine Neue FF im Schlepptau...

hoffe ihr seid so lieb und lest sie...

hab mir auch ganz viel Mühe gegeben...

bin echt gepannt wie die ankommt...

der Prolog ist vielleicht nicht so spannend aber sagt schon viel aus...

hoffe ihr seid gütig und schreibt mir auch ein oaar Kommi sdamit ich weiß ob sie euch gefällt und es weider gehen soll denn ich habe noch sehr viele Kapis....

also viel Spaß mit meiner neuen FF...

Lieb euch..

Prolog: Let's Get it On...

Es war ein ganz normaler Abend in Tokio als Kai und Ray abends einen kleinen Ausflug in ihre Stammpark gemacht hatten und wie üblich den Heimweg durch den Park nahmen. Dieses mal war es aber anders denn Kai hatte schon beim betreten des Parks ein komisches Gefühl. Dieses wurde durch das Auftreten eines unbekanntes Typs in Motorradklamotten bestätigt. Ohne auch nur seinen Namen oder sein Aussehen zu zeigen forderte er nicht Ray, sondern Kai zu einem Match heraus. Siegesicher nahm Kai an, da er sich noch nie vor einem Match gedrückt hatte. Das hätte er jetzt aber tun sollen denn es war der größte Fehler den er bis jetzt gemacht hatte. Als das Match begann war für Kai alles klar das er gewinnen würde aber als sein Gegner dann zum Angriff über ging, stockte nicht nur Ray der Atem. Der unbekanntes Typ hatte doch tatsächlich den Black Dranzer der ursprünglich eigentlich Kai gehörte. Das Match so schnell wie möglich beenden wollend und dabei tausend Fragen stellend woher der Typ den Blade hatte wurde Kais Verteidigung schwächer. Mit jedem mal die er eine neue Frage stellte griff Black Dranzer stärker und härter auf Dranzer ein doch dieser wollte es nicht auf sich sitzen lassen. Kais Wut und auch Dranzers Wut stieg und brachte ein unermessliche Kraft zustande. Ray war schon in Deckung gegangen und entdeckte dabei hinter einen Baum zwei nicht erkennbare Personen die alles mit

einem Laptop und einer Videokamera festhielten. Gerade als er diese mit seinem Driger aufhalten wollte ertönte und erhellte eine riesige Explosion den Park. Als sich nach einiger Zeit der Rauch legte kam ein riesiges Schlagloch zuerkennen. Mit schmerzdem Kopf richtete sich Kai langsam auf und musste erst mal realisieren was gerade passiert war.

Die Beiden nicht definierbaren Personen hatten sich schon aus dem Staub gemacht. Der Typ gegen den es Kai auf genommen hatte stand auch schon wieder auf den Beinen. Er kletterte blitzschnell runter in das von ihm und Kai errichtete Schlagloch und holte dort etwas heraus. Gerade als Kai und Ray hinunter stiegen und nach sehen wollte was der Typ da hatte machte auch er sich aus dem Staub ließ aber dummer weise etwas zurück. Nämlich ein Stück von dem was er gerade mitgenommen hatte. Ohne genau zu wissen was es ist nahm Kai es einfach mit und machte sich so schnell er konnte mit Ray aus dem Staub. Sie versprachen sich gegenseitig niemandem etwas von dem zu erzählen was sie gerade erlebt hatten.

An diesem Abend hatte Kai seinen Dranzer verloren und war darüber zu tiefst betrübt. Keiner schaffte es ihm auf irgendeine weise aufzumuntern. Sie machten ihm mit ihren Versuchen nur wütender. Tyson, Max, Daichi und Kenny hatten wirklich keinen Plan was mit Kai los war. Nur Ray wusste es musste aber dich halten. Dies klappte auch ganz gut bis die Sache um Kai schlimmer wurde als er sich an einem Tag in seine Zimmer ein schloss und dort erst am nächsten morgen wieder heraus kam. Alle hatten sich riesige Sorgen gemacht und Ray fiel es immer schwerer seine Klappe zu halten. Dennoch schaffte er es ein Jahr länger. Aber als Kai sich am selben Tag ein Jahr darauf nochmal in sein Zimmer einschloss brach es aus Ray heraus.

. Zwar hatte er seine anderen Kumpels angelogen um seinen besten Kumpel zu schützen aber Ray war nicht so ein Wolf im Schafspelz das er es lange aushalten würde, obwohl knapp zwei Jahre schon eine ganze Zeit sind. Als die anderen nun erläutert bekommen hatten das Kai seinen Dranzer verloren hatte, was ihnen beim Training eh schon komisch vorkam, da er meistens immer alleine oder nur mit Ray trainierte und an Turnieren gar nicht mehr teilnahm. Tyson, Daichi, Max, Kenny und Mr. Dickenson, der von der Sache Wind bekam, waren ziemlich sauer darüber das Ray es ihnen erst jetzt erzählt hatte aber verstanden es, da Kai sowieso noch viele Geheimnisse vor ihnen hatte.

Nachdem Kai wieder aus seinem Zimmer kam legten sie ein Krisensitzung ein um mit ihm darüber zu sprechen was ihm aber nicht wirklich gefiel denn er wollte darüber nicht sprechen. Aber Mr. Dickenson bestand darauf. Alle wussten nun das Kai sein Bitbeast nicht mehr besahs. Für Kai wurde die Sache nun noch schwerer den immer wenn er die anderen Trainieren sah und wie sie mit ihren Bitbeast herum spielten kamen ungewohnte Gefühle in ihm hoch. Aber diese unterdrückte er immer sehr gut. Und als ihm Kenny dann noch einen neuen, extra für ihn gebauten Dranzer schenkte ging es ihm etwas besser. Mit diesem neuen Blade trainierte er auch wieder, jedoch alleine. Wie schon gesagt nahm er nicht mehr an Turnieren teil denn ohne seinen Dranzer war das Gefühl von Bladen auch ganz anders.

Aber die anderen brachten ihm immer wieder auf andere Gefühle. Wie z.B. Wut die durch Tyson und Daichi, die ihre Fressattacken nicht unter Kontrolle halten konnten, in ihm geweckt wurde. Auch wenn Kai es nur ungern zu gab war er recht froh das er die anderen und besonders Ray hatte der ihm immer zur Seite stand. Wieder ging ein Jahr um und alle bekamen wieder die Angst das Kai, wie schon die beiden Jahre zu vor, sich in sein Zimmer einschließt und sonst was drinne macht. Aber das konnte er dieses Jahr nicht denn es fand ein Turnier in NY statt wo Mr. Dickenson die G-

Revolution natürlich angemeldet hatte und sie somit hin fliegen mussten.

Joar dat war nun der Prolog...

hm...wollt ihr überhaupt wissen wie es weiter geht und was auf die G-Revos in NY wartet und besonders auf Kai? Ist ja wieder so ne ach so tolle Kai FF...aber die anderen kommen da auch nicht zu kurz...*ich versprechs*

also..*ganz lieb guck und auf die Kommi anzeige zeig*...büdde schreibseln da unten rein ok...ich schreibsel dann auch wieder...

lieb euch und hoffentlich bis zum nächsten mal...

cö...thx...

Darky...